

Wohnungsbau | 18.07.2025 | Nr. 192/25

Michel Deckmann: Schleswig-Holstein macht weiter Tempo beim Wohnungsbau

Zum heute gegründeten „Netzwerk Planen, Bauen, Wohnen“ erklärt der wohnungsbaupolitische Sprecher Michel Deckmann:

„Schleswig-Holstein macht weiter Tempo beim Wohnungsbau. Die Schaffung von neuem bezahlbarem Wohnraum ist ein echtes Schwerpunktthema dieser Landesregierung. Dabei verfolgt das Land die Ziele, mit bezahlbarem Wohnraum den Zugang für vulnerable Gruppen zu Wohnraum zu ermöglichen und gleichzeitig die klimapolitischen Ziele und die Dekarbonisierung des Wohnungsbestands in Einklang zu bringen.

Die Gründung des Netzwerks ist daher ein wichtiger Schritt für Schleswig-Holstein! Dank der breiten Aufstellung sind alle relevanten Akteure an einem Tisch und können die Aktivitäten zur Schaffung von bezahlbarem und nachhaltigen Wohnraum noch besser miteinander abstimmen.

Die Initiative zeigt einmal mehr, dass wir in Schleswig-Holstein nicht nur über die Schaffung neuen Wohnraums reden sondern ganz konkret an vielen Stellschrauben drehen und im Kleinen wie auch im Großen ganz konkret an diesem Ziel arbeiten und so bezahlbaren, nachhaltigen und klimaneutralen Wohnraum schaffen“, so Deckmann.